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Verbale n° 4 del 14/04/2025 

Il giorno 14/04/2025 alle ore 13.00 si è riunito in modalità ibrida il Consiglio di CdS Magistrale in Medicina 

e Chirurgia in aula G7 livello 1 corpo G del Campus “S.Venuta” e sul link meet https://meet.google.com/kvd-

qvxk-djw 

con il seguente ordine del giorno  

1) lezioni Terzo anno a.a. 2025/2026 

 

Alle ore 13.10 il Presidente, constatato il raggiungimento del numero legale, prende la parola e, dopo aver 

ringraziato i docenti, comunica che è stato necessario convocare un consiglio di CdS dal momento che tale 

punto era stato rimandato nell’ultimo consiglio di cds. Inoltre, comunica, relativamente alla richiesta del Prof 

Viglietto, sarà a breve effettuato un consiglio di cds ad hoc dal momento che non si hanno ancora informazioni 

definitive sul nuovo anno accademico. 

 

1) Lezioni Terzo anno 2025/2026 

Nella riunione di giorno 8 Aprile 2025 si era chiesto di meglio definire l’organizzazione delle lezioni del III 

anno dal momento che è possibile utilizzare il 30% (33%) delle lezioni per via telematica per come definito 

dal ministero e per come anche sarà effettuato probabilmente per il I anno di medicina in vista della riforma 

universitaria.  
L’organizzazione delle lezioni è tra le altre cose attenzionata dall’ANVUR in vista della prossima visita che 

avverrà a fine maggio (26-29 maggio) che coinvolgerà il CdS.  
Lo sdoppiamento del III anno in due canali AL-MZ, ed a regime anche degli altri canali, era stato già approvato 

in occasione della SUA-CDS (verbale 7/2024) e rientra nella necessità di raggiungere un ottimale rapporto 

studenti docenti, per come previsto dall’IC27. Il Presidente comunica, che in data 28/01/2025 il senato 

accademico ha discusso il ruolo degli indicatori IC27 riportato dal NdV evidenziando come il rapporto 

studente/docente non sia indicativo di una mancata/ridotta preparazione degli studenti. Prende la parola il 

Magnifico Rettore che comunica come il Senato Accademico nel documento riportato ha dato una risposta ai 

commenti del NdV senza però entrare nel merito delle criticità ANVUR già espresse vari anni prima. In 

particolare, il MR ricorda che la necessità dello sdoppiamento non nasce dal presupposto di ridotta efficacia 

della didattica, ma dalla necessità di rispondere alla criticità ANVUR che recita espressamente 

“R3.C.1 - ….. Nessuna analisi delle cause dell'elevato valore del rapporto studenti/docenti né alcuna 

pianificazione di azioni correttive” 

Il Presidente propone di sdoppiare il corso secondo lo schema sotto riportato sfruttando il 30% delle lezioni 

online per come previsto anche dal Ministero.  

Prende la parola il Prof Costanzo, Prorettore UMG, che ritiene che tale meccanismo per quanto 

applicabile non risolve la criticità. Per tale motivo il MR ritiene che non vi siano alternative allo 

sdoppiamento del corso in due canali per quanto indicato nei verbali precedenti (verbale 7/24) dal 

momento che la risposta alle criticità ANVUR è prioritaria. Il MR invita tutti i docenti che hanno 

necessità didattiche a comunicarle, dal momento che sono in programmazione le chiamate per 16 

nuovi ricercatori che incrementeranno l’organico dell’Ateneo e risponderanno alle esigenze del CdS. 

Da quanto sopra  si conviene sullo sdoppiamento del corso in due canali. 

 

Non essendoci interventi, alle ore 14.00 la riunione è tolta 

Il Presidente del CdS 

Luca Gallelli 
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